

Kepergok Bobol Kotak Amal, Pria Mabuk Bakar Tirai Pembatas Mushala di Tebet

TEBET (IM) - Seorang maling diciduk warga lantaran kepergok membobol kotak amal di sebuah mushala kawasan Jalan Hanjuang, Manggarai Selatan, Tebet, Jakarta Selatan, Rabu (23/8) dini hari. Maling tersebut sempat membakar tirai pembatas shaf di mushala itu.

"Iya, dia maling kotak amal, setelah itu dia membakar mushala, yang ternyata dia warga RW 08," ujar Lurah Manggarai Selatan, Muhammad Sidik saat dikonfirmasi, Rabu (23/8).

Pelaku ditangkap warga setelah membakar tirai

pembatas shaf di mushala tersebut. Saat dicari, pelaku ternyata warga RW 08 di Kelurahan Manggarai Selatan, yang lantas diserahkan ke polisi.

"Dia dalam pengaruh minuman keras," tuturnya.

Adapun, aksi pencurian tersebut viral di media sosial, salah satunya diunggah akun Instagram @mereka-jakarta, yang mana selain membakar tirai pembatas shaf mushala, remaja yang tengah teler itu mengambil uang di kotak amal mushala dengan cara mencongkelnya. ● **ber**

Toko Kelontong di Cilincing Terbakar, 25 Personil Pemadam Diturunkan

CILINCING (IM) - Salah satu bangunan yang dijadikan sebagai tempat usaha toko kelontong terbakar, di Jalan Cilincing Bakti RT 06 / RW 06, Kelurahan Cilincing, Kecamatan Cilincing, Kabupaten Bekasi, Rabu (23/8).

Sudin Gulkarmat Jakarta Utara Abdul Wahid mendapat informasi ada kebakaran itu pada pukul 05.30 WIB. Warga melapor melihat asap dan api di lokasi awal kebakaran. "Kami mendapat informasi dari salah satu warga yang melaporkan bahwa salah satu ban-

gunan toko kelontong muncul asap dan api yang membesar," uja Kepala Seksi Operasional (Kasiops) Sudin Gulkarmat, Wahid, Rabu (23/8).

Petugas Suku Dinas Gulkarmat Jakarta Utara mengerahkan lima unit pemadam dengan 25 personil untuk memadamkan kebakaran di sekitar lokasi.

"Saat ini sudah dalam penanganan petugas. Di lokasi, kurang dalam satu jam petugas berhasil memadamkan api. Tidak ada korban jiwa dalam kebakaran ini," ujarnya. ● **osm**

Tarif Royaltrans Dipastikan Tetap Rp20.000

JAKARTA (IM) - PT Transjakarta memastikan, tarif layanan bus Royaltrans Transjakarta tidak naik. Tarifnya tetap Rp 20.000 untuk semua rute jangkauan bus Royaltrans Transjakarta.

"Kami putuskan tarif Royaltrans tetap Rp 20.000. Kami mengimbau masyarakat lebih luas lagi menggunakan Royaltrans," kata Direktur Operasi dan Keselamatan Transjakarta Daud Joseph kepada wartawan di Jakarta Selatan, Rabu (23/8). Sebelumnya, ada rencana menaikkan tarif, menimbang berbagai faktor, termasuk biaya operasional, harga bahan bakar solar, dan kenaikan UMP DKI Jakarta. Sebab, tarif Rp 20.000 tersebut sudah berlaku sejak Royaltrans pertama kali ada tahun 2017.

Namun, setelah diskusi bersama Pemerintah Provinsi DKI Jakarta selaku pemegang saham terbesar PT Transjakarta, tarif lama ini tetap berlaku sampai ada pemberitahuan selanjutnya.

Hal ini sejalan dengan kampanye pemerintah daerah yang tengah menggiatkan publik untuk beralih dari transportasi pribadi ke transportasi umum.

"PT Transjakarta ini pemegang saham mayoritas pemerintah daerah. Sehingga dengan adanya

rencana kenaikan tarif ini, Pemprov DKI mengimbau agar PT Transjakarta sebagai korporasi mendukung kampanye penggunaan transportasi umum dengan cara menyediakan tarif yang terjangkau bagi masyarakat, walaupun itu bagi masyarakat memang ke atas," kata Daud.

Sebagai bus non-subsidi, Royaltrans Transjakarta menasar kalangan menengah ke atas.

"Untuk melayani segmen ini dibentuklah spesifikasi kendaraan yang berbeda dengan Transjakarta umumnya," kata Daud.

Sehingga masyarakat menengah ke atas yang menjadi pasar Royaltrans diharapkan beralih dari kendaraan pribadi ke transportasi umum, menimbang berbagai fasilitas yang ditawarkan. Termasuk tempat duduk reclining seat dan layback, kepastian penumpang mendapat tempat duduk, ketersediaan pengisi daya, serta kepastian keberangkatan begitu bus sudah penuh.

"Awalnya layanan ini diharapkan pada segmen pelanggan yang beraktivitas di kawasan perkantoran, yang mana segmen menengah ke atas itu dapat beralih dari kendaraan pribadi menuju transportasi umum," katanya. ● **ber**

Antrean Uji Emisi Gratis di KLHK Manggala Wanabakti Mengular

TANAHABANG (IM) - Layanan uji emisi gratis disambut antusiasme warga di KLHK Manggala Wanabakti, Tanah Abang, Jakarta Pusat, Rabu (23/8).

Berdasarkan pantauan di lokasi, mobil mulai berdatangan sekitar pukul 07.30 WIB. Padahal, layanan baru dibuka sekitar pukul 08.00 WIB. Seiring berjalannya waktu, antrean mobil cukup panjang hingga terlihat mengular.

Proses pengujian cukup membutuhkan waktu sekitar lima menit. Bahkan, menjelang akhir layanan di pukul 11.55 WIB, antrean masih cukup panjang meski tak sepanjang sebelumnya.

Jika mobil dinyatakan lulus uji, petugas akan menempelkan stiker "lulus uji emisi". Sementara itu, jika tidak lulus, pengendara akan diarahkan untuk segera melakukan servis mobil. Lalu, kembali melakukan pengujian tiga bulan setelahnya.

Seorang sopir taksi online mengaku bahwa awalnya tidak mengetahui ada uji emisi. Namun setelah dikasih tahu temannya, ia langsung datang ke KLHK Manggala Wanabakti.

Sopir taksi online yang tak mau disebut namanya mengaku bahwa sebelumnya ia belum pernah uji emisi kendaraannya. Ini baru pertama kali dilakukannya.

Setelah kendaraannya selesai uji emisi, ternyata mobilnya dinyatakan tak lulus emisi. Tingkat hidrokarbon dari gas buangan mobilnya bahkan mencapai 485, melewati batas ambang yang seharusnya 150.

Ia hanya pasrah saat mendengarkan imbauan petugas soal rincian bahan kimia yang tak seimbang dari gas buangan mobilnya.

"Untuk diketahui, layanan uji emisi ini masih berlangsung hingga 25 Agustus mendatang. Layanan ini dibuka dari 08.00 hingga 12.00 WIB. ● **ber**

4 | Metropolis

FOTO/ANTARA



PAMERAN TEKNOLOGI KERETA API

Pengunjung mengamati replika kereta yang dipajang dalam Pameran Railwaytech di Jakarta, Rabu (23/8). Pameran berskala internasional yang menampilkan sejumlah teknologi terbaru perkeretaapian itu bertujuan untuk membangun ekosistem sekaligus mengembangkan perkeretaapian di Indonesia.

Mendagri Minta Warga Jabodetabek Dilarang Bakar Sampah di Tempat Terbuka

Mendagri perintahkan para kepala daerah di Jabodetabek agar menggalakkan penanaman pohon dan larang warga-bakar sampah di tempat terbuka.

JAKARTA (IM) - Menteri Dalam Negeri (Mendagri) Tito Karnavian meminta masyarakat di kawasan Jakarta,

Bogor, Depok, Tangerang, dan Bekasi (Jabodetabek) dilarang membakar sampah di tempat terbuka.

Tito memerintahkan, kepala daerah mulai dari gubernur, bupati, dan wali kota menerbitkan larangan membakar sampah guna mengendalikan emisi lingkungan. "Pelarangan pembakaran sampah oleh masyarakat," ujar Tito dalam instruksinya sebagaimana dikutip, Rabu (23/8).

Instruksi Tito tertuang

dalam diktum kesepuluh Instruksi Menteri Dalam Negeri Nomor 2 Tahun 2023 tentang Pengendalian Pencemaran Udara pada Wilayah Jakarta, Bogor, Depok, Tangerang, dan Bekasi.

Tito juga memerintahkan para kepala daerah di Jabodetabek agar menggalakkan penanaman tumbuhan atau pohon yang bisa menyerap karbondioksida dan menghasilkan oksigen.

Ruang publik seperti berukuran besar juga jalan-jalan sempit juga disarankan ditanami tanaman seperti melalui media hidroponik.

"Melakukan modifikasi cuaca melalui hujan buatan," tutur Tito.

Tito juga memerintahkan kepala daerah mengendalikan pengelolaan limbah industri dengan cara antara lain, meningkatkan pengawasan industri yang menghasilkan emisi. Kemudian, mendorong penggunaan scrubber pada industri dan PLTU yang menggunakan batu bara.

Para kepala daerah juga

diminta melakukan uji emisi kepada industri-industri, menggelar sidak, hingga menjatuhkan denda terhadap perusahaan yang melanggar batas emisi.

"Melakukan peremajaan terhadap alat-alat industri," lanjut Tito. Sebelumnya, kualitas udara di kawasan Jabodetabek terus menjadi sorotan dalam beberapa pekan terakhir karena dinilai buruk. Pada Minggu (20/8), kualitas udara di DKI Jakarta menjadi paling buruk di dunia.

Laman pengukuran kualitas udara IQAir menyebut, indeks kualitas udara di DKI Jakarta tercatat pada angka 161 atau paling buruk dibandingkan kota-kota besar lain di seluruh dunia. Pada hari ini, Rabu (23/8) udara di DKI Jakarta masuk kategori tidak sehat dan menempati urutan terburuk keempat di dunia.

Merujuk pada laman IQAir pukul 06.00 WIB, US air quality index (AQI US) atau indeks kualitas udara di Jakarta tercatat di angka 157. ● **osm**

Pelajar di Jaksel dan Jakpus Belajar Jarak Jauh Saat KTT ASEAN Berlangsung

JAKARTA (IM) - Penjabat Gubernur DKI Jakarta Heru Budi Hartono mengatakan, pembelajaran jarak jauh (PJJ) hanya dilakukan terhadap pelajar yang bersekolah di wilayah Jakarta Selatan dan Jakarta Pusat. PJJ bagi pelajar di dua wilayah itu diterapkan sebagai kesiapan ASEAN Summit 2023 yang berlangsung pada 5-7 September 2023.

"Jadi hanya Jaksel sama Jakpus," ujar Heru usai menanam pohon di kawasan Kalideres, Jakarta Barat, Rabu (23/8).

PJJ bagi pelajar di Jaksel dan Jakpus itu diberlakukan pada 4-7 September 2023. Kebijakan ini dilakukan untuk mengurangi kemacetan di Jakarta saat KTT ASEAN berlangsung.

"Kalau pelajar sekolahnya di Kalibaru, sekolah. Kalau pelajar di Cilincing, ya sekolah," kata Heru. Selain itu, kapasitas aparatur sipil negara (ASN) DKI Jakarta yang WFH saat KTT ASE-

AN juga bertambah, dari saat ini 50 persen menjadi 75 persen.

"Menjelang KTT ASEAN, di sekitar venue, paling banyak di Jakarta Selatan. Tanggal 4-7 September WFH ditingkatkan jadi 75 persen khusus di lokasi itu," kata Heru.

Sebagai informasi, ada dua agenda KTT ASEAN 2023 yang akan berlangsung di ibu kota. Pertama, ASEAN Foreign Ministers' Meeting (AMM)/ Post Ministerial Meetings (PMC) telah berlangsung pada 8-14 Juli 2023. Kemudian KTT ASEAN Plus atau ASEAN+3 Summit dilaksanakan pada 5-7 September 2023.

Heru Budi Hartono sebelumnya mengatakan, sejumlah pelajar yang dikerahkan menyambut tamu negara saat penyelenggaraan KTT ASEAN 2023 di Jakarta, hanya ditempatkan di titik-titik tertentu.

"Ya spot-spot tertentu tapi, tidak semuanya," ujar Heru di Lapangan Banteng,

Sawah Besar, Jakarta Pusat, Sabtu (12/8) malam.

Selain penyambutan anak sekolah, Heru Budi melalui anak buahnya telah mempersiapkan rute lalu lintas untuk tamu negara dari tempat penginapan menuju tempat kegiatan ASEAN.

"Ada beberapa hal yang dibahas, di antaranya rute lalu lintas dari hotel para delegasi di ruas Jalan Sudirman, Thamrin, dan Gatot Subroto menuju venue," ucap Heru.

Demi kelancaran agenda negara itu, Heru Budi melakukan rapat koordinasi dengan Sekretaris Jenderal Kemenu RI Cecep Herawan bersama jajaran. Pertemuan Heru dengan Cecep itu berlangsung di Balai Kota Jakarta, Jakarta Pusat, pada Selasa (23/5) lalu.

"Kemeriahan juga akan dihadirkan melalui media luar ruang, sehingga masyarakat juga tersosialisasi dengan baik," kata Heru. ● **osm**



UJI EMISI KENDARAAN BERMOTOR DI JAKARTA

Petugas mengukur emisi gas buang sebuah kendaraan roda empat di Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan (KLHK), Senayan, Jakarta, Rabu (23/8). Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta bekerja sama dengan Ditlantas Polda Metro Jaya memulai uji coba pemberian bukti pelanggaran (tilang) bagi kendaraan tidak lolos uji emisi pada 25 Agustus 2023 dan selanjutnya akan melakukan secara masif mulai 1 September 2023.

Jalanan di Jakarta Tetap Macet Meski ASN WFH, Heru Imbau Swasta Ikut WFH

JAKARTA (IM) - Pj Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono meminta masyarakat juga ikut membantu untuk mengatasi kemacetan di DKI Jakarta.

Pasalnya, kemacetan masih menghantui meski sebagian ASN bekerja dari rumah.

Menurutnya, kebijakan Work From Home (WFH) bagi Aparatur Sipil Negara (ASN) di DKI Jakarta hanya salah satu upaya pemerintah dalam menangani isu polusi udara sekaligus kemacetan. Namun, juga dibutuhkan kerja sama dari semua pihak.

"Ya jangan salahin Pemda. Maksudnya bersama-sama. Pemda kan hanya 25.000, pergerakan manusia, di Jakarta itu 25 juta loh. Sehingga harapan saya semua bisa ikut," ujar Heru usai penanaman pohon bersama Kapolda di Bantaran Kali, Daan Mogot, Jakarta Barat Rabu (23/8).

Dia pun mengimbau kepada perusahaan swasta untuk ikut serta dalam memberlakukan sistem WFH kepada para pekerjanya.

"Kan saya imbau swasta mengatur dirinya sendiri supaya ekonomi tetap tumbuh, juga mengurangi polusi, mengurangi kemacetan," katanya.

Selain itu, dia juga

mengecek sejumlah sektor industri yang menjadi penyumbang polusi di DKI Jakarta. Heru telah memerintahkan Dinas Lingkungan Hidup (LH) untuk turun mengecek hal tersebut

"Dinas LH udah turun dengan Pemda untuk mengecek yang berpotensi polusi," tuturnya.

Berdasarkan pantauan di lapangan, kemacetan lalu lintas masih terjadi di beberapa ruas jalan Ibu Kota, meskipun Pemprov DKI Jakarta telah menerapkan kebijakan sistem bekerja dari rumah atau work from home (WFH) bagi 50 persen ASN di lingkungan Pemprov DKI dalam upaya menekan tingginya polusi udara di Jakarta.

Pada Selasa (22/8) kemarin, kemacetan terjadi di Jalan Gatot Subroto, Jakarta, Selasa (22/8). ● **osm**

PENGUMUMAN PENGAMBIL ALIHAN SAHAM
 Sesuai ketentuan Undang-Undang Republik Indonesia nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas. Dengan ini disampaikan Pengumuman tentang rencana pengambilalihan Saham dalam Perseroan Terbatas PT GEMILANG MANDIRI INVESTAMA berkedudukan di Jakarta Utara ("Perseroan") oleh Pihak Ketiga.
 Sehubungan dengan rencana pengambilalihan Saham Perseroan tersebut, para Kreditor dapat mengajukan keberatan tertulis dalam Waktu 14 (empat belas) hari sejak iklan pengumuman ini terbit, disertai dengan alasan-alasan dan dokumen-dokumen asli yang mendukung kepada perseroan dengan alamat:
PT. GEMILANG MANDIRI INVESTAMA
 Jl. Pantai Indah Selatan 1
 Blok G.A. Kav. No. 6 Kapuk Muara
 Jakarta Utara
 Jakarta, 23 Agustus 2023
DIREKSI PERSEROAN